

心ひとつに

令和3年9月29日発行

柏市立柏第五中学校
柏市高田 919-1
TEL 7143-2645
FAX 7146-3295
HP<http://www.dai5-j@kashiwa.ed.jp/>

緊急事態宣言が今月末まで延長され、柏市では短縮日課で2学期をスタートすることになりました。又、家庭内に体調不良者がいる場合（生徒の健康状態が良好でも）自宅待機をお願いしている関係で、オンライン授業を開始いたしました。内部人材を活用し、情報担当を講師として、全職員を対象に9月初めに研修を行い、原則すべての授業でオンライン配信をすることができるようになりました。また、タブレットを活用した授業も日々アップデートされ、ほかの生徒の意見をリアルタイムで共有したり、小テストを毎回行ったり、写真等を取り込んだりしてより良い作品にするなどの工夫がされています。

一方では、2学期からタブレットを持ち帰ることが許可になったため、生徒個人の責任もそれだけ大きくなりました。タブレットは、オンラインゲームをしたり、SNSで他人を中傷したりするために配付されているものではありません。是非有効活用することによって、効果的な学習に取り組むことを期待しています。



左は、タブレットを使って英語でイタリアを紹介した作品

右は2年生の理科の授業の様子

Italy

Italy is a wonderful place to visit.
Here are three exciting places in Italy.
Venice is famous as the city of water.
The city is full of historic buildings.
From there you can see a very beautiful cityscape.

この原稿を書いている時点で、10月1日から、学校が通常日課に戻ることが決まりました。部活動も練習試合はできない等、制限もありますが、練習を再開できるようになりました。柏市の地域感染レベルが2となり、今までできなかった教育活動、たとえば、合唱の練習も十分な感染対策をした上で可能となります。たとえ、レベルが下がったとしても、「緩む」ことなく、手洗い、換気、マスクの正しい着用を努め、この状況を乗り切ってほしいと思います。修学旅行や体育祭等の行事が中止となり、大変残念ではありますが、それに代わる代替行事も案を出し合い考えておりますので御理解いただけるとありがたいです。ひまわり学級では、学校の敷地内に畑を作り、キュウリ、南瓜、落花生、トマト、サツマイモなどを育てています。キュウリの収穫は終わったようですが、



これから収穫の時期を迎える作物もあるようです。この日は畑の雑草取りをしてくれていました。どんなサツマイモや落花生ができるのか楽しみにしています。

ところで、1学期に1年生の生徒が、「クラスで学校に花を植えたいのですけれど。」と相談しに来たことがありました。その時のコロナ感染状況もあり、その話は自然消滅してしまいましたがアイデアが素晴らしいと思いました。アイデアが浮かび、それが賛同を得られるならどんどん実行に移してはどうでしょう。

～栄光の軌跡～

女子バスケット部 柏市総合体育大会優勝

第75回千葉県総合体育大会出場

バドミントン部 柏市中学校総合体育大会 バドミントン競技の部

団体戦第3位 個人戦ダブルス優勝 県大会出場 館優希・中村優月

卓球部 柏市中学校総合体育大会 卓球競技の部 男子団体準優勝

千葉県中学校総合体育大会卓球競技の部出場

野球部 柏市総合体育大会第3位

男子バスケット部 柏市総合体育大会第3位

ソフトテニス部 柏の葉ソフトテニス研修大会 団体の部優勝

第35回柏市小中学校科学展

最優秀賞 3年6組 横尾彩人 2年6組 小林拓人

優秀賞 2年6組 長澤大我 2年4組 長瀬心優

入選 3年5組 坂谷樹里 2年5組 中田千智 1年4組 伊東隼也

1年5組 多田明日凜 1年6組 新妻千陽 1年6組 野村祐護

全国こども絵画コンクール in かさま 入選 3年5組 坂谷樹里

緊急事態宣言中は、登下校の際、校内服でも、制服でも可といたしましたが、10月1日から、今まで通り、制服での登下校に戻しますので、よろしくお願いいたします。

10月の行事予定(変更の可能性あり)

- 1日(金) 生徒会立会演説・選挙
- 4日(月) 1年3Dスコリオ検診
- 7日(木)～8日(金) 中間テスト
- 12日(火) 3年進路保護者会
- 13日(水) 2年パラバドミントン
出前授業
- 15日(金) 委員会
- 18日(月) 後期授業開始、
3年実力テスト③
- 21日(木) 3年校外学習

コラム

佐藤教諭が、夏休み中、事故に巻き込まれる恐れがあった中学生を助けたということが高く評価され、長野県警より表彰されました。大変誇らしいことだと思ひ、紹介させていただきます。

